

## **Pressemeldung**

### **Schutzzölle: Leidtragend sind die Konsumenten**

„Es geht um weit mehr als Stahl und Aluminium: Mais, Reis, Orangensaft, Textilien und Schuhe sind nur wenige Produktbeispiele, die durch EU-Schutzzölle belegt werden. Produkte des täglichen Gebrauchs, deren Preiserhöhung sicher ist“ so Dr. Matthias Händle, Präsident der Außenhandelsvereinigung des Deutschen Einzelhandels (AVE). Höhere Preise, sinkender Wohlstand und breitflächige Arbeitsplatzverluste in den USA und der EU– die Negativspirale von protektionistischen Maßnahmen ist nie ein Nullsummenspiel und schadet allen Seiten, vor allem den Konsumenten und Bürgern.

Die AVE warnt davor die Entscheidung der US-Regierung über die Erhebung von Strafzöllen auf Stahl und Aluminium tatenlos abzuwarten: „Wir müssen schnellstmöglich die Verhandlungen über ein Zollabkommen, als kurzfristige und pragmatische Lösung, mit den USA, aufnehmen. Die Bundeskanzlerin hat hierbei unsere volle Unterstützung“ so Händle. „Die EU Kommission muss von ihrer abwartenden Position abrücken und Präsident Trump ein konkretes Verhandlungsangebot machen“ fordert Händle.

#### **Über die AVE**

*Der Einzelhandel ist ein Konjunkturmotor. Mit seinen drei Millionen Beschäftigten und seinen 50 Millionen täglichen Kundenkontakten trägt er wesentlich zur Steigerung von Wohlstand und Lebensqualität in Deutschland bei. Die Außenhandelsvereinigung des Deutschen Einzelhandels e.V. (AVE) ist die Spitzenorganisation der importierenden Einzelhändler in Deutschland. Sie vertritt die außenwirtschaftlichen Interessen des deutschen Einzelhandels, der im Rahmen seiner weltweiten Einkaufspolitik auf eine reibungslose Einfuhr von Konsumgütern aller Art angewiesen ist. Darüber hinaus engagiert sich die AVE für eine strikte Einhaltung von Sozialstandards in den Lieferländern.*

#### **Pressekontakt:**

Andrea Breyer

Telefon: +49 (0)30 59 00 99-433

Email: [presse@ave-intl.de](mailto:presse@ave-intl.de)

[www.ave-international.de](http://www.ave-international.de)